

REPORTE

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

SEPTIEMBRE 2024





La gobernadora Luisa Jiménez recibe a la Junta de Vecinos de Burende para discutir mejoras en los retornos y puentes motorizados peatonales, enfocándose en soluciones que beneficien a las comunidades aledañas.





La gobernadora de La Vega, licenciada Luisa Jiménez, juramenta a la nueva junta directiva del Comité de Apoyo a la Población Vegana (COAPOLV), reafirmando su compromiso con el bienestar y desarrollo de la comunidad vegana.





La gobernadora Luisa Jiménez, participó este jueves como invitada especial en el programa "Terminando la Mañana", que se transmite a través de Microvision canal 10.









La Gobernadora Luisa Jiménez, el alcalde interino Joel Martínez y el coronel García encabezaron la misa conmemorativa por el vigésimo séptimo (XXVII) aniversario de la fundación de la DIGESETT. La eucaristía contó con el apoyo de la Federación Vegana.



10 DE SEPTIEMBRE







La gobernadora Luisa Jiménez recibió este miércoles a una delegación del Consejo de Desarrollo de Cutupú y representantes de las juntas de vecinos de Naranjal, Arroyo Hondo y La Vereda, para coordinar soluciones a la problemática del acueducto en esas comunidades







La gobernadora Luisa Jiménez recibe en su despacho al nuevo subdirector adjunto de la Policía de Turismo (POLITUR) en La Vega, coronel Francisco Méndez Cruz.











La Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, ofreció la bienvenida a todos los presentes durante la entrega del Hospital Armida García Gutiérrez, acto encabezado por la vicepresidenta Raquel Peña, quien estuvo acompañada por el director del Servicio Nacional de Salud, Mario Lama, y otras distinguidas personalidades, .

Hospital Armida García Gutiérrez – Centro Clínico y diagnostico Palmarito

- Primer palazo ampliación Hospital Morillo King









La vicepresidenta Raquel Peña hizo entrega del techado del polideportivo de La Llanada, ubicado en el Centro Educativo Prof. Aurelina Valdez, en el distrito municipal de Taveras. Estuvo acompañada por la gobernadora Luisa Jiménez, el ministro de Deportes, Kelvin Cruz, el senador Ramón Rogelio Genao y el síndico de Taveras, Marino Abreu. Esta obra, prometida por el presidente Luis Abinader y demandada durante años por la juventud de la comunidad, hoy es una realidad. Continuar leyendo







La Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, en los estudios de Microvisión Canal 10 durante la presentación del nuevo programa **N10 Investiga**, que se estrenará este sábado. En la ocasión, fue seleccionada como madrina del espacio.







El Centro de Operaciones de Emergencias (COE), encabezado por la gobernadora Luisa Jiménez, Hermán Despradel 'Manito', y Jacqueline Polonia (Defensa Civil), junto a todas las autoridades provinciales, se reunió este miércoles para ultimar los detalles de la celebración del Día de Nuestra Señora de las Mercedes, el próximo 24 de septiembre en el Santo Cerro. El evento contará con la presencia del presidente de la República, Luis Abinader.





El Alcalde Interino Joel Martínez junto a la Gobernadora Luisa Jimenez de la Mota estuvieron inspeccionando en compañía de Estiliano Sanchez Nuñez subdirector de operaciones de la Presidencia las instalaciones del Nuevo Mercado Municipal a los fines de ultimar detalles de terminación para su Operatividad y pronta Inauguración.









En Honor a Nuestra Señora de las Mercedes

En este día, celebramos a Nuestra Señora de las Mercedes, patrona del pueblo dominicano. Invitamos a todos a unirse en oración y gratitud, pidiendo su protección y bendiciones para nuestra nación, nuestras familias y comunidades.

¡Feliz Día de Nuestra Señora de las Mercedes!

Luisa Jiménez

Gobernadora de La Vega





Durante la celebración del Día de Nuestra Señora de las Mercedes este 24 de septiembre, la vicepresidenta Raquel Peña estuvo presente, acompañada por el ministro José Ignacio Paliza, el ministro Limber Cruz, la gobernadora Luisa Jiménez, viceministro Carlos de la Mota, los senadores Ramón Rogelio Genao y Eduardo Estrella, el alcalde Joel Martínez, el diputado Agustín Burgos, entre otras importantes personalidades.









La Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, participó este jueves del Almuerzo Empresarial titulado: Panorama Económico de la Región Norte, Cibao Sur. Brindando una visión clara y profunda sobre el presente y futuro económico.

Uno de los objetivos de este encuentro, es la integración del Cibao Sur - La Vega, Monseñor Nouel y Sánchez Ramírez -, para fortalecer alianzas y proyectar un futuro.













La Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, estuvo presente en la 12da Copa de Judo Don Germán de Despradel Brache, celebrada en el Club Enriquillo en homenaje al maestro Matsunaga.





Presidente Luis Abinader inaugura Mercado Publico Municipal con una inversión de más de 485 millones de pesos... continuar leyendo







- Departamento de Comunicaciones
 Esta área se encarga de garantizar que los mensajes que se emiten a nombre de
 la Gobernación Provincial de La Vega, resaltando la figura de la Gobernadora
 Luisa Jiménez estén alineados con los valores corporativos, la misión, la visión,
 la audiencia objetivo y la necesidad o propósito específico de cada situación.
- Portal institucional: gobernacionlavega.gob.do

Nuestras redes

• Instagram: @gobernancionlvrd

• Facebook: Gobernación Provincial La Vega

Staff:

- Rafael Durán
- Vicente Fernández
- Anfi G. Jorge

